

Geschrieben von: Lorenz
Freitag, den 20. Mai 2011 um 12:48 Uhr

Suche mit Spürhunden und Hubschrauber nach vermisster Seniorin im Weserbergland

Bisher keine Spur von der 84-jährigen Anneliese Reimer - Gestern Abend verließ sie das Seniorenheim in Polle



Holzminden (wbn). Suchhunde, Polizeihubschrauber, Feuerwehrkameraden und Polizeistreifen haben die Umgebung des Seniorenheimes in Polle abgekämmt - und noch immer keine Spur von Anneliese Reimer. Die 84 Jahre alte Dame gilt seit gestern Abend als vermisst. Die Suchtrupps machen sich große Sorgen, denn die Frau leidet an Altersdemenz. Findet sie nicht mehr nach Hause oder ins Heim?

Ist ihr gar etwas zugestoßen? Heimleitung und Polizei bitten dringend um Hinweise aus der Bevölkerung. Jede Beobachtung kann von Bedeutung sein. Hier der Polizeibericht aus Holzminden: Seit dem gestrigen Donnerstag wird die 84jährige Anneliese Reimer aus dem Seniorenpflegeheim in Polle, Angerweg, vermisst. Die ältere Dame ist bisher weder eigenständig zurückgekehrt noch konnte sie in der Zwischenzeit aufgefunden werden. Die von der Polizei ausgelösten umfangreichen Suchmaßnahmen hatten bisher keinen Erfolg. Nach den bisherigen Erkenntnissen dürfte Anneliese Reimer gegen 19:45 Uhr das Seniorenpflegeheim in Polle unbemerkt verlassen haben.

Wer hat die Seniorin zuletzt gesehen?

Die ca. 170 cm große, kräftig gebaute Frau Reimer, die sich seit einer Woche zur Kurzzeitpflege in dem Heim aufgehalten hatte, war zuletzt mit einer braunen Bluse mit Blumenmuster, einer beigefarbenen Hose, weißen Socken und weißen Schuhen bekleidet.

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 20. Mai 2011 um 12:48 Uhr

(Zum Bild: Ein verblasstes Foto, das uns heute von der Polizei zur Verfügung gestellt worden ist. Es soll als Anhaltspunkt zur Suche der vermissten Seniorin dienen. Wer hat Anneliese Reimer zuletzt im Weserbergland gesehen, wer kann Hinweise auf die betagte Dame geben? Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Sofort nach Bekanntwerden des Sachverhaltes waren noch in den Abendstunden intensive Suchmaßnahmen durch die Polizei Bodenwerder und Holzminden unter Einbeziehung starker Kräfte der Ortsfeuerwehren Polle und Heinsen eingeleitet worden. Weder die Vermisstensuchkräfte noch die eingesetzten Diensthunde der Hundeführerstaffel der Polizei und der Johanniter Unfallhilfe konnten die ältere Dame jedoch bisher wieder auffinden. Auch der in den Vormittagsstunden des heutigen Freitags eingesetzte Polizeihubschrauber konnte aus der Luft keine Hinweise über den Verbleib der Vermissten erlangen.

Hinweise, wohin sich die unter Altersdemenz leidende ältere Dame hinbegeben haben könnte, liegen derzeit nicht vor. Vor diesem Hintergrund wären Hinweise und Angaben von möglichen Zeugen von großer Wichtigkeit, denen Anneliese Reimer möglicherweise nach dem Verlassen des Seniorenheimes aufgefallen ist. Etwaige Hinweise werden an die Polizeistation Bodenwerder unter 05533/974950 oder Polizei Holzminden unter 05531/9580 erbeten.